

Tuberculose: 94 pc des cas dépistés en 2010

Compte Test - 2011-03-23 21:56:00 - Vu sur pharmacie.ma

Tuberculose: 94 pc des cas dépistés en 2010 Dans un communiqué, publié à l'occasion de la Journée mondiale de la tuberculose célébrée le 24 mars 2011, le ministère de la santé a rappelé les efforts qu'il consent pour garantir la gratuité des antituberculeux pour tous les malades. Grâce à cette prise en charge, le succès thérapeutique dépasse les 86 %. Rappelant que l'année 2010 a vu naître deux centres publics de référence spécialisés dans la lutte contre la tuberculose multi résistante aux traitements. Ces deux structures viennent s'ajouter aux centres régionaux de lutte contre la tuberculose. Pour renforcer la dynamique de lutte contre la tuberculose, le ministère a signé 24 conventions avec des associations locales actives dans la sensibilisation des patients. Deux autres conventions ont été conclues, l'une avec l'association des médecins spécialisés en maladies respiratoires et l'autre avec l'association des pédiatres du secteur privé à Casablanca. La Journée mondiale de la tuberculose sera célébrée cette année sous le signe "tous pour la lutte contre la tuberculose, changeons la méthode de lutte pour anéantir le fléau". Selon des chiffres communiqués par l'OMS, 9,4 millions de nouveaux cas de tuberculose ont été dépistés en 2009, tandis que le taux d'infection par tuberculose multirésistante aux médicaments a atteint les 3,3 pc de l'ensemble des cas déclarés lors de cette même année.

Pharmacies.ma 23 mars 2011